

L'ABEILLE DE LA N. O. ...

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. ...

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Temperature (Fahrenheit/Centigrade) and Date (29 September 1910).

Une entente turco-roumaine.

On annonce, comme on l'a dit, la conclusion d'une entente militaire entre la Roumanie et la Turquie.

La principale raison de cette entente est la manifestation qui l'ont précédée, se trouvant ici nettement indiquées.

En 1863, après avoir été vicaire à Saint-Malo, l'abbé Ollivier entra aux Dominicains.

Les sermons qu'il a prononcés en province et à Paris eurent beaucoup d'éclat.



LE P. OLLIVIER.

Le P. Ollivier est mort, le 20 de ce mois à Paris, dans la maison de santé du Peipéuel-Secours, âgé de soixante quinze ans.

C'était assurément l'une des figures les plus célèbres et les plus caractéristiques de l'Eglise contemporaine.

Le P. Ollivier naquit à Saint-Malo, tout à côté de Saint-Servan, où dix ans plus tard naquit Mgr Duchesne.

En 1863, après avoir été vicaire à Saint-Malo, l'abbé Ollivier entra aux Dominicains.

un grand orateur. Sa verve était, volontiers, de qualité populaire. Il ne recherchait pas les finesse de style, les gentillesses d'un ingénieux discours.

Un jour son éloquence, qui avait accoutumé de triompher en fin de compte, fit scandale. Ce fut le 5 mai 1897. Il y avait, à Notre-Dame, une cérémonie consacrée à la mémoire des victimes du Bazar de la Charité.

Cette harangue impétueuse, et magnifique en bien des endroits fit un effet assez pénible pour que l'archevêque de Paris priât l'orateur d'abandonner la chaire de Notre-Dame.

Le naufrage du "Tetsuroi-Maru".

Le 17 du mois dernier nous avons annoncé dans les dépêches le naufrage, sur la côte de Corée, du navire japonais "Tetsuroi-Maru".

Les corps ont été trouvés à la dérive en mer, au nord est de l'île Daiko-Kato, qui se trouve située au nord de l'endroit où eut lieu le naufrage.

MORT DE M. de NÉLIDOW.

M. de Nélidow, ambassadeur de Russie, nous l'annonçons il y a quelques jours, vient de mourir; il était âgé de soixante-quinze ans.

Ceux qui ont connu de près le représentant du Tsar en France, ceux qui voyaient tous les jours ce beau vieillard, grand, droit, maigre, le regard très expressif, les favoris blancs en éventail, faisant sa promenade quotidienne et rentrant le soir à l'ambassade sans la moindre fatigue, se disaient qu'un homme si robuste et si éveillé, malgré son âge, était destiné à fêter le centenaire de sa naissance, que la maladie n'aurait pas de prise sur lui et que la mort viendrait l'atteindre doucement, tranquillement, sans lui infliger aucune souffrance et en lui épargnant au dernier moment l'angoisse et les peines qui accompagnent la vie humaine.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Les quinze longues années que M. de Nélidow passa sur les rives du Bosphore constituèrent l'œuvre la plus considérable, la plus difficile de la carrière de l'ambassadeur russe.

Avec M. de Nélidow l'empereur Nicolas II perdit un de ses écrivains les plus dévoués et les plus éminents, la Russie un de ceux qui par leurs soins enfants lui ont rendu de grands et très grands services pendant une longue carrière.

La guerre turco russe (1877-1878) déclarée, le gouvernement de Saint-Petersbourg trouva que M. de Nélidow était le diplomate indiqué pour diriger le cabinet du Grand-Duc Nicolas-Nicolasévitch, généralissime des armées russes.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

Après le traité de Berlin et la reprise des relations diplomatiques entre la Turquie et la Russie, ce fut le prince Lobanoff qui succéda au général Ignatieff comme ambassadeur à Constantinople.

ORPHEUM.

Les éloges qu'on fait partout de l'excellent programme qu'offre cette semaine l'Orpheum sont justifiés de tout point. Il n'y a pas un numéro qui ne soit amusant et intéressant, et en même temps, parfaitement exécuté.

Les funérailles de Mlle Marjorie Miller.

Une simple et touchante cérémonie a eu lieu mercredi soir sur la tombe de Mlle Marjorie Miller.

L'ABEILLE

NOUVELLE-ORLÉANS.

Trois Editions Distinctes

Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE

EDITION QUOTIDIENNE Pour les Etats-Unis, port compris: 15 c. Un an 18.00 - 6 mois 9.00 - 3 mois 4.50

THEATRES.

TULANE.

Le vif intérêt qu'excite la belle comédie dramatique "Polly of the Circus" que présente cette semaine le Tulane augmente chaque jour, et il n'y a pas une place vacante, le soir, lorsque se lève le rideau.

CRESCENT.

Il y avait foule hier au deux représentations de "St-Elmo", et l'excellente troupe qui interprète ce beau drame a obtenu un nouveau succès.

EDITION HEBDOMADAIRE

Parusant le Samedi matin Pour les Etats-Unis, port compris: 15.00 - Un an 18.00 - 6 mois 9.00 - 3 mois 4.50

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition paraît chaque dimanche dans le numéro hebdomadaire de l'Abeyille. Les abonnements partent du 1er de chaque mois.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition paraît chaque dimanche dans le numéro hebdomadaire de l'Abeyille. Les abonnements partent du 1er de chaque mois.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition paraît chaque dimanche dans le numéro hebdomadaire de l'Abeyille. Les abonnements partent du 1er de chaque mois.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition paraît chaque dimanche dans le numéro hebdomadaire de l'Abeyille. Les abonnements partent du 1er de chaque mois.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition paraît chaque dimanche dans le numéro hebdomadaire de l'Abeyille. Les abonnements partent du 1er de chaque mois.

Feuilleton

L'ABEILLE DE LA N. O.

Le 29 Commencé le 29 août 1910

Les Amants de la Frontière

GRAND ROMAN INÉDIT PAR JULES MARY PREMIERE PARTIE DEUX FRERES ENNEMIS. VII

UN INCIDENT DE FRONTIERE (Suite)

A cet instant, l'attention des deux hommes fut attirée — me celle de l'écaille — vers le

bon des Moines. Il y avait, arrivant jusqu'au bois, une grande prairie dépendant de la Falaise et que longeait la route d'Urian-coart à Villaville et à Metz.

Les gastes, Clément et Renaud pouvaient les voir. Les cris, ils ne pouvaient les entendre. Et il leur semblait que Blaquin s'en rendait compte, car il reprit sa course, mais cette fois revenant dans la direction des deux hommes, pendant que tout le troupeau, en son entier, rassemblé en un clin d'œil par la vaillante Gourmande, se pressait à ses talons, dans une galopade effolée qu'augmentait encore la dent de la chenille.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Les gastes, Clément et Renaud pouvaient les voir. Les cris, ils ne pouvaient les entendre. Et il leur semblait que Blaquin s'en rendait compte, car il reprit sa course, mais cette fois revenant dans la direction des deux hommes, pendant que tout le troupeau, en son entier, rassemblé en un clin d'œil par la vaillante Gourmande, se pressait à ses talons, dans une galopade effolée qu'augmentait encore la dent de la chenille.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.

Et lui-même courait à la rencontre du veau. Renaud ne le suivit pas, cloué au sol, semblait-il, par une émotion extraordinaire.